

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Demokratie & Recht
Beschlussdatum: 07.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 755 bis 756 einfügen:

Die größte Gefahr geht aktuell laut Bundesamt für Verfassungsschutz vom Rechtsextremismus aus. Und der Islamismus ist eine sehr ernste Bedrohung. Die wehrhafte Demokratie muss den aktuellen Bedrohungen für die freiheitlich demokratische Grundordnung konsequent entgegentreten. Die größte Gefahr geht weiterhin vom Rechtsextremismus aus. Antisemitismus, Rassismus, Verschwörungsideologien und Desinformation sowie gezielte ausländische Einflussnahme gefährden die Integrität der Demokratie und des Rechtsstaates sowie den gesellschaftlichen Zusammenhalt. Hinzu kommt die weiterhin sehr konkrete und ernste Bedrohungslage durch den Islamismus.

Begründung

Die Bedrohungslagen sind komplex, das sollten wir aussprechen und differenzieren. Dabei ist weniger Leitgedanke, zu welcher Einschätzung das Bundesamt für Verfassungsschutz kommt, sondern vielmehr was unsere Demokratie, unsere Werte und das gesellschaftliche Zusammenleben bedroht.